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築け未来を行動力と先見の眼で
BUILDTHEFUTUREWITHACTIONANDVISION

1996～97年度RI会長ルイス・ビセンテ~ジアイ
~

大かつ賑々しく執り行うことができました。

これも、松本ガバナーをはじめ6RCの皆さ

んのご協力の賜と心からお礼申し上げます。

今後とも名古屋東山ロータリークラブをよろ

しくお願い致します。以_上です。

◇名古屋千種RC西川会長挨拶
本日は、名東RCのホストにより、年1回の

6RC合同例会を開催して頂きまして、お骨折

り頂き、感謝申し_上げます。本年は、新しく

東山RCが加わりまして、新しい息吹を吹きこ

んで頂き、心から歓迎申し上げます。

さて、千種RCは、本年創立14周年、次年度

に入りまして、8月には創立15周年を迎えま

す。昭和57年8月16日、東RCをスポンサーク

ラブとして創立されまして、特別代表は故余

語榮三先生、初代会長は水野民也さんでござ
います。それ以来、東RCを始め、先輩諸クラ

ブの暖かいご指導ご援助を頂きまして、今日

に至っております。お蔭様で、昨年3月には、

1Mのホストも滞りなく済ませまして、何か自

信のようなものができました。今後とも一層

のご指導ご厚誼の程をお願い申し上げます。

今、「これからの日本は、若者と女性が日本

を変えてゆく。」といわれています。また、こ

のたびの名古屋市長選挙で当選された新市長

は、「高齢者福祉に全力を注ぎたい｡」という

抱負を述べられ、はしなくも高齢者福祉の亜

要性が浮彫になっています。では、ロータリー

は如何にすべきか。本日の合同例会におきま

して、親睦を通じながら、これらについて語

り合う機会を得ましたことを感謝申し上げて

ご挨拶といたします。

◇名古屋昭和RC久田会長挨拶

名古屋昭和クラブの久田でございます。

先茄クラブとこうして合同例会のお仲間入

りにして蛾いてより早いもので5回目になり

ます。まさか私がこの減台に立つとは思いも

よらなかった事で月並みな言葉ですが感慨無

醗でございます。

期言揃謡…、
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友愛の日（立食）

東、和合、名東、昭和、東山、千種
6RC合同例会

◇“君が代”

◇“奉仕の理想“

◇名古屋東RC千田会長挨拶
私どもの倶楽部は1.M.を主催させて頂きま
した。その際、 5クラブの皆様方には身内と

いうこともあり、いろいろなご協力を賜りま
して心からお礼を申し上げます。 1.M.はいか

がでございましたでしょうか。ガバナーをはじ

め皆様方には、多大な評価を頂きまして喜ん
でおる次第です。もちろん面と向かって悪口を

言う人はあまりいませんのですが、コソコソ

とも聞こえて参りませんでしたので、非常に

良かったと自画自賛しておるわけでございます。
東山ロータリークラブの皆様に申し上げま

す。新しい立派なクラブとお仲間ができまし

て、私どもは力強い限りでございます。お作

りになりました和合クラブの皆様方、そして
特別代表をなさいました相羽様に限りない敬

意を表しまして、ご挨拶を終わります。

◇名古屋和合RC石原会長挨拶
和合クラブの石原でございます。

当クラブからは、先般3月25日に執り行わ

れました名古屋東山ロータリークラブのチャータ

ーナイトにつきまして、スポンサークラブとして、

この席をお借りして一言お礼を申し上げます。

2760地区をはじめ3地区、66ロータリークラ

ブから770名の皆さんにご出席を賜りました。

お陰様で、チャーターナイトも洲りなく、朧
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される邸故で、シートベルトは必ずしてほし

いし、また高速に入る場合必ず案内板を見て

頂きたい。落下物の位置表示、故障車の表示、

交通規制の状況、天候、渋滞状況、等表示す

るそうです。

5月3日、4日、5日、東名、名神、東名阪、

中央道の過去3年間のデータ。企業予測、天

候、等をコンピューターで渋滞予想したもの

を頂いてまいりました。ご希望の方は人口事

務局机の上にございます。お持ち帰り下さい。

5月24日は当クラブホストで地区協議会を

開催させて頂きます。ご協力をよろしく御願

い致します。

本日は不行き届き芯点もあろうかと存じま

すが、ロータリー精神に免じてお許しを頂き

たいと存じます。時間の許すかぎり、ごゆっ

くり親睦を温めて頂きますよう。

◇次期ホストクラブ千種RC西川会長挨拶

次期6RC合同例会のホストは、千種RCと

いうことで、大変光栄に存じますとともに、こ

の大変有意義な合同例会を、先雅諸クラブが

大変立派にやってこられました伝統を汚さな

いよう、会員一同一生懸命にやらせて頂きま

す。奇しくも、次年度は創立15周年という記

念すべき年にあたりますので、会員一同初心

にかえり、努める所存であります。

来年4月2日（木）、 このホテルナゴヤキヤ

ッスルにおいて開侭させて頂きます。
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◇乾杯

名古屋東RC尾関亜雄元分区代理

◇出席報告

会貝 67名 出席 46名

出席率 68.66％

前々回 4月8日 （修正出席率) 94.03%

◇ビジター数紹介 37名

◇ニコボックス

松居敬二君結婚記念日祝い。

花ぐもり桜散るあと ボタン咲く

二村 聰君、堀江宏輝君、伊豫田博明君、

加藤大豊君、河村政孝君、菊池昭元君、

木全昭二君、小林 明君、小杉啓彰君、

小山雅弘君、小坂井盛雄君、久保田皓君、

松島孝彰君、三好 親君、永井正轆君、

中根三郎君、中山信夫君、成田良治君、

西川聟長君、西尾正巳君、大口弘和君、

佐野 寛君、菅原宜彦君、鈴木理之君、

田中昭二君、舎人経昭君、和田正敏君、

吉田敬岳君、吉田節美君、吉田玄君

花ぐもり 桜散るあと ボタン咲く

三輪康君、宮尾紘司君結婚記念日祝い。

◇次回例会（5月13日）

愛知県環境部環境対策課課長補佐

藤井敏夫氏“環境保全について”

昭和クラブは若いよ！と云う看板や昭和ク

ラブは新米揃いで1紅んて云訳も昨日までで、

今年は和合クラブさんの2番目の子クラブ東
山RCの参加で一つ先茄クラブとして、頑張ら
なくちやとクラブ会員一同捕感致しております。

さて今年の此処名城の桜は過ぎましたが、一

昨年、昨年と西尾市長が力を入れておられた

戸田川緑地公園に市内21RC社会奉仕委員会が

寄鬮しました桜が見事に立派に咲いておりま

した。 これは東山植物園へ継続事業として永

年植樹寄贈して参りましたのが満杯になり、戸
田川へ移したものです。機会を作ってぜひ来
年はお出かけ下さいますようお願いいたします。

◇名古屋東山RC古谷会長挨拶
本日始めて出席させて頂きます東山RCの古

谷でございます。すぐる3月25日のチャーター

ナイトには多数の皆様のご出席を賜り盛大に

挙行することが出来ました。皆様のご友情に
対し厚く御礼申しあげます。実はどれ位の皆

様にご参加して頂けるか、選挙の票読みと同
じで大変心配致しました。 「500名ご出席頂け

れば上出来だよ」という声もありましたが、ふ

たをあけてみますと776名という、すばらしい

ご出席で、ほっと胸をなでおろしました。之
も一重に相羽特別代表を始めスポンサークラ

ブの石原会長並びに会員の皆様と、本日ご出

席を頂いている5RCの皆様の暖かいご支援の
賜であり、重ねて厚く御礼申しあげます。何
はともあれ、右も左も判らない新人ばかりで

ございますので、先班各位におかれましては、

手とり足とりご指導を賜り度、重ねて御願い

申しあげ、ご挨拶とさせて頂きます。

◇名古屋名東RC北村会長挨拶
本日憾、 6ロータリークラブの皆様ご多忙

のところようこそおいで下さいました。

新緑の季節、数日前春の陽気に誘われて御

在所へ行ってまいりました。ロープーウェー

から眺める景色はすばらしく桜、つつじが満

開で、堪能してまいりました。

5月の連休の交通渋滞が気になりましたの

で名東警察署長三浦さんの紹介で、当クラプ

テレトリー内の名古屋インター高速道路交通

警察隊々長で警視であられます山口啓三さん
に聞いてまいりました。

名古屋インターの出入交通量の平均は56635

台で東名高速道路の予想設計台数の倍だそう

です。そのため自然渋滞となる訳です。原因

は積載オーバーの車によってスピードが遅く

なり、それを追い越すため片側によることに

なる。それが原因で自然渋滞となるのです。い

ま守山付近での拡巾工事は登坂車線の増設で

渋滞緩和のためだそうです。 （法定スピードの

半分を渋滞というそうです）

また愛知県内高速道路の事故件数は3089件

で人身事故380件、死亡17名で8月が多いとの

ことです。死亡事故の半分は車外にほうり出
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